

# Conclusiones del informe sobre ciudadanía 2013

Precisamente el 8 de mayo se hicieron públicas las conclusiones del informe sobre ciudadanía 2013, que incluye el resultado de una consulta realizada por la Comisión Europea sobre derechos europeos, en la que participaron 12.000 ciudadanos, muchos de ellos por internet. De los resultados de la consulta, la Comisión ha identificado que una de las preocupaciones de los europeos está relacionada con la movilidad de trabajadores y aprendices dentro de la UE.

En consecuencia, la Vicepresidenta de la Comisión, Viviane Reding, presentó el pasado mes de mayo una docena de acciones que permitirán a los ciudadanos europeos ejercer mejor sus derechos cuando estén fuera de su país, ya que en la actualidad hay 13,6 millones de personas que viven en otro Estado miembro diferente al suyo y 210 millones viajan habitualmente dentro de la UE.

Estas iniciativas para eliminar las trabas que dificultan la libre circulación de personas en la UE –principalmente para aquellos que quieren trabajar o hacer negocios en un país diferente al suyo- se resumen en 6 áreas de actuación: eliminar los obstáculos para trabajadores y aprendices, reducir la burocracia, proteger a los más vulnerables, eliminar barreras a las compras, mejorar la información de las Administraciones Públicas haciéndola más que accesible y participar en actuaciones más democráticas.

En esencia, se trata de eliminar las barreras que impiden la movilidad de las personas, principalmente trabajadores y estudiantes, para poder trabajar o hacer prácticas en cualquiera de los países de la UE. En la actualidad, el aumento del paro ha obligado a muchas personas a buscar empleo en un país distinto al suyo y se encuentran con dificultades. También se han detectado problemas en las compras por internet. Un 24% de los ciudadanos que compran por esta vía en otro país los ha sufrido. Y tal como afirma la Vicepresidenta Viviane Reding, *"en Europa hay 500 millones de personas y tenemos que suprimir los obstáculos que dificultan sus vidas"*.



Viviane Reding, Vicepresidenta de la Comisión.